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An den  
Vorsitzenden der 
Gemeindevertretung Schlangenbad 
 
 

 

  
  

 

Anfrage Parksituation  
 
Um die Parksituation in den Schlangenbader Ortsteilen zu verbessern, bitten wir um Beant-
wortung folgender Fragen: 
• Ist es möglich, in den Schlangenbader Nachrichten und im Whatsapp Kanal der Ge-

meinde darauf hinzuweisen, dass sich ein Auto in einer Garage „gut aufgehoben 
fühlt“? Dies kann in Anlehnung an ähnliche Kampagnen anderer Kommunen erfolgen.  

• Ist ein Hinweis rechtlich zulässig, dass für eine zweckfremde Garagennutzung ein 
Bußgeld verhängt werden kann?  

• Wäre es aus versch. Gründen zielführend, kostenpflichtige Anwohnerparkscheine für 
den öffentlichen Parkraum einzuführen? 

• Welche gemeindlichen Satzungen behandeln dieses Thema und könnten diese bezüg-
lich dieser Problematik nachgeschärft werden? 

• Welche Möglichkeiten hat die Gemeinde, die Einhaltung von Regeln in diesem Zu-
sammenhang zu überprüfen? 

• Spezielle Anfrage Georgenborn: Ist es zielführend, gekennzeichnete Parkplätze in der 
Mainstraße von Georgenborn einzurichten, damit der Autoverkehr besser fließen 
kann und Radfahrer sicher überholt werden können?  

 
Hintergrund der Anfrage 
Die Zunahme von Fahrzeugen und die vermehrte Nutzung des öffentlichen Parkraums unter 
Vermeiden der Parkmöglichkeiten auf eigenen Grundstücken bzw. in Carports/Garagen 
führt zunehmend zu einem Engpass an Parkmöglichkeiten in unserer Gemeinde. Auch grö-
ßere Fahrzeuge wie Wohnmobile verschärfen die Situation. In der Folge sind bereits jetzt 
vermehrt nachbarschaftliche Streitereien zu beobachten und man findet keine Parkplätze in 
der Nähe seiner Wohnung / Hauses. Das hat auch u.U. zur Folge, dass z.B. Besucher keinen 
Parkplatz finden oder die Durchfahrt sehr eng wird (relevant auch für Feuerwehreinsätze 
oder LKW-Anlieferungen oder Müllfahrzeuge). Das Vorwort des Bürgermeisters in den ver-
gangenen Schlangenbader Nachrichten geht bereits in eine ähnliche Richtung. 
 
Wir gehen davon aus, dass die Verwaltung zur Beantwortung Zeit benötigt, insbesondere 
um die rechtliche Situation zu recherchieren. 
 
gez. Dr. Roland Schneider 
BfB Schlangenbad 
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